

El último disco de Amy se convirtió en el más ve Unido después de su mu

ELO DENUNCIA A VECINAS POR AMENAZAS DE I

LE SACARON UN CUCHILLOTE

alchileconchaves@lateja.co.cr

Hellen Hernández está furiosa pero también asustada.

El sábado pasado, a eso de la 1:35 de la tarde, la amenazaron y ahora teme por su vida.

Ese día, cuando la modelo regresaba del gimnasio y estaba en el portón de la casa, en San Sebastián, se encontró con varias vecinas que comenzaron a ofenderla y llegaron al extremo de amenazarla de muerte.

"Por dicha hice un movimiento rápido y logré cerrar con llave, pero una señora perdió los estribos (no sepone el nombre por solicitud de Hellen) y entre ella y sus hijas agarraron a patadas la entrada y posterior mente empezaron a tirar piedras", explicó la macha, finalista del calendario de La Teja del 2012.

Pura envidia. Hernández, de 24 años, afirma que todo ocurre por envidia e intrigas, pero nunca imaginó que se pasarían de la ra-

Las amenazas han llegado a tanto que ella decidió poner la denuncia contra una de las mujeres, pues es la instigadora principal.

'Nunca me meto con nadie en el vecindario, ahora paso más en casa pues vivo con mi mamá y con mi hermanita, que se recupera de una delicada operación que requiere de permanente compañía y atención personal", nos contó.

Agrega que las ofensas llevan rato y pasa lo mismo con el maltra-

AVISO POR REPOSICIÓN DE LIBROS

to de palabra.

"Pero el pasado sábado llegaron al extremo y pedí medidas de protección. Por prevención, las autoridades me recomendaron irme por una semana y así lo he hecho. Imagínese, salir de mi casa por una situación como esa", dijo.

La denuncia 000-11-019589. puesta en el OIJ el sábado 20, dice: "(la principal instigadora) comenzó a ofenderme y a decir 'te voy a matar, te voy a agarrar del cuello y a ahorcar'.

Y sigue: "Cuando se asomó mi madre por la ventana, le repitió las amenazas. Le dije, señora ¿qué le pasa, qué sucede?, hablemos, pero ella me dijo yo no sé de qué juega, pasa caminando como si... (palaimpublicabras bles).

La denuncia añade que otras mujeres participaron en el alboroto. "Salieron diciendo ¿qué es la bronca con mi mamá? y una de ellas decía: salga para que vea lo que le va a pasar", explico.

La macha afirma que al decirles que se calmaran porque llamaría a las autoridades, le contestaron: "vaya denúncieme si quiere, de por sí la vov a esperar en la esquina y te voy a matar hijue...".

"La mujer y las hijas siguieron pateándome el portón de la casa y luego (empezaron) a tirar pie-

dras, de pronto salió una mujer con un cuchillogrande de cocina diciéndome que me iba a cortar el pelo v la cara. La verdad, tengo 1i carácter y sé defenderme, pero eran varias y uno se asusta", aseguró.

Las mujeres, dice Hellen, siguieron gritando que no les importaba que las denunciara.

"Solicité medidas de protección ya que son vecinas y este problema viene desde hace mucho tiempo, algo más de un año. Lo que pasa es que me tienen mucha intriga y envidias; incluso, me ofenden cuando aparezco en La Teja, que me ha apoyado mucho", agregó.

imponente macha dice servaliente pero está asustada porque la amenazan varias vecinas.

Ella nos mostró la

denuncia.

JORGE CHAVES LT

ic. Helberto Moreira González, abogad